

Encuentro Internacional de Motos BMW en la séptima Kedada Elda-Alicante

14/02/2017



Del 3 al 5 de marzo tendrá lugar en Elda un "Encuentro Internacional de Motos BMW modelo K, K1, K75, K100, K1100 y K1200", organizado el Moto Club Villena y la Kedada Alicante en lo que será el séptimo encuentro que se celebra en colaboración con el Ayuntamiento de Elda, la Asamblea Local de Cruz Roja y la Asociación Cultural Amigos Motos Antiguas de Elda. Este es el primer año que se celebra este acto en la ciudad y se espera la **asistencia de motoristas de otros países que participarán en un paseo turístico previsto para el viernes 3**, con salida a las 17 horas desde el Hotel AC de Elda.

El paseo turístico motorizado tendrá como complemento

otras actividades. Así, el día 3 han programado a su vez una charla a las 19 horas, titulada **"Cómo actuar durante los diez primeros minutos después de un accidente"**, que tendrá lugar en el Centro Cívico, en colaboración con la Asamblea Local de Cruz Roja Elda; seguirá la presentación de la Kedada como acto, a las 20 horas; y a continuación un paseo hacia el restaurante Xaghar y cena.

La jornada del sábado 4 comenzará con un desayuno a las 8 horas y recepción de participación, y a las 21:30 horas cena de hermandad. Mientras que el domingo 5 de marzo, después del desayuno, los motoristas saldrán a dar una vuelta y concluirán con una comida.